

E-Mail

Medien Stadt Luzern

Luzern, 10. Juni 2024

Medienmitteilung 100. Session Kinderparlament Stadt Luzern

Das Kinderparlament der Stadt Luzern (KiPa) führt am Mittwoch, 12. Juni 2024, seine 100. Session durch. 1993 gegründet, feierte das KiPa bereits im vergangenen Herbst sein 30-jähriges Bestehen.

Die 100. Session vom KiPa findet am Mittwoch, 12. Juni 2024 von 14 bis 16.30 Uhr in der Aula der Stiftung Rodtegg statt. Der Stiftung Rodtegg wurde im vergangenen Jahr vom KiPa der Goldene Lollipop verliehen. Eine Auszeichnung für besonders kinderfreundliches Verhalten.

Mit der 100. Session geht die aktuelle KiPa-Legislatur zu Ende. Im Mittelpunkt der Session stehen die verschiedenen Arbeiten des KiPas im vergangenen Sessionsjahr, eine Diskussion rund um das Thema Bildung und die Wahl vom neuen Co-Präsidium für die nächste Legislatur 2024/2025. Noch ist offen, wer die Nachfolge Tom Flückiger und Lorena Moyo antritt.

Die Jubiläumssession wird mit einem grossen Kuchen gefeiert.

Medienschaffende sind herzlich zur Session eingeladen. Die Kinder freuen sich, wenn über ihr Engagement berichtet wird. Aus organisatorischen Gründen sind die KiPas dankbar für eine Anmeldung bis Dienstag, 11. Juni 2024, 11 Uhr an kinderparlament@stadtluzern.ch.